

Este jueves se lanza oficialmente el libro "Historia de la Minería en el Maule"

En ceremonia a efectuarse en la Gran Sala Pedro Olmos del Centro de Extensión de la Universidad de Talca, este jueves a las 12.00 horas, será presentado oficialmente el libro Historia de la Minería en el Maule, editado con el auspicio de la Asociación Gremial de Maule, que preside Fernando Gattas Ber-

La obra, de autoría de Jaime González Colville, de la Academia Chilena de la Historia, reúne en 178 páginas, profusamente ilustradas y en cuidada edición, efectuada por Impresora Contacto, lo que ha sido el devenir de esta actividad económica en el Maule, desde la llegada de los españoles hasta nuestros días.

El libro será presentado por el abogado y escritor Luis Valentín Ferrada.

Por su parte el Consejero de la Sociedad Nacional de Minería, SONAMI, José Manuel Romero Tomasevich, expresó: "Como miembro de la Asociación Gremial Minera del Maule es motivo de gran orgullo y satisfacción que nuestra organización hubiese podido contar con la colaboración del destacado historiador maulino Jaime González Colville, quien durante varios meses de arduo trabajo e investigación logró materializar esta obra histórica y patrimonial llamada "Historia de la Minería en el Maule", sin duda alguna, un gran aporte a nuestra Región y a Chile".

"Nuestra meta como Asociación Gremial, es lograr que el Maule sea conocido no sólo como región agrícola y prestadora de servicios, sino que también, como región minera, cuya actividad ha sido desarrollada formalmente de acuerdo a registros históricos, a partir del año 1540".

"El Maule, en la época de Pedro de Valdivia fue una zona privilegiada en la obtención de oro, actividad que fue ejecutada de manera superficial y rudimentaria, por tanto, el dorado metal todavía espera ser encontrado en las entrañas de esta tierra".

"Por otra parte, el mundo se enfrenta a un gran desafío medioambiental y el Maule aporta con generación de energías limpias

- El autor es Jaime González Colville, miembro de la Academia Chilena de la Historia

no contaminantes, que provienen de centrales hidroeléctricas, eólicas y solares: nuestro gran a porte ahora puede ser la producción de oro, cobre y plata, entre otros, elementos absolutamente necesarios para ayudar descontaminar el mundo".

"Nuestra Región del Maule, la mejor de Chile sin duda alguna, está despertando, gracias a un esfuerzo mancomunado que poco a poco se va observando entre organismos de gobierno, la academia técnico-universitaria y la empresa privada".

"Finalmente- concluyó Romero- esperamos en los próximos años poder aportar recursos económicos en cantidades interesantes al PIB regional".

